

Truena IP contra deuda estatal

➤ Urgen empresarios a sanear finanzas, combatir sobregasto y abatir corrupción

Ma. Dolores Ortega y Verónica Ayala

El sector privado de Nuevo León y analistas económicos arremetieron ayer contra el Gobierno de Nuevo León por pretender endeudar por 2 mil 500 millones de pesos más al Estado, y con esto sumar un pasivo total de 44 mil 71 millones de pesos.

Alberto Fernández Martínez, presidente de la Coparmex Nuevo León, exigió al Gobernador Rodrigo Medina eliminar el sobregasto y la corrupción que impera en su Gobierno, y no pretender apagar el fuego con más gasolina.

“El Gobierno quiere apagar el fuego con gasolina. No se da cuenta de que no se trata de meter más agua al tinaco, sino de tapar primero los boquetes con los que se está fugando el agua a raudales, y estos boquetes se llaman

ASÍ LO DIJO



“No se trata de meter más agua al tinaco, sino de tapar

primero los boquetes con los que se está fugando el agua a raudales, y estos boquetes se llaman sobregasto y corrupción”.

Alberto Fernández Martínez
Presidente de la Coparmex
Nuevo León

sobregasto y corrupción”, acusó.

El líder empresarial urgió al Estado a aplicar una solución de profundidad, que haga reducir el gasto de forma significativa.

El lunes, Fitch Ratings informó que la Red Estatal de Autopistas de Nuevo León emitirá un nuevo endeudamiento en Udis por 2 mil 500 millones de

pesos, a un plazo de 35 años.

“Los recursos provenientes de la nueva colocación se destinarán a cubrir los gastos de la emisión, fondear las cuentas de reserva y financiar, hasta donde alcance, otros proyectos de la Red Estatal de Autopistas de Nuevo León (REA) y del Estado, de conformidad con la ley de la REA”, añadió la calificadora.

Ayer, Amado Villarreal, director de investigaciones de la EGADe y de la EGAP del Tec de Monterrey, coincidió en que el Gobierno de Nuevo León debe implementar una reforma urgente en sus finanzas públicas, que reduzcan el gasto.

“Esto nos dice que el Estado necesita tomar medidas más fuertes en términos de austeridad y eficiencia en el gasto, y adicionalmente plantear una reforma

integral de las finanzas del Estado”, señaló.

Al 31 de diciembre pasado, la deuda a cargo del Gobierno estatal alcanzó los 23 mil 91 millones de pesos, y la de los organismos descentralizados 18 mil 480 millones de pesos, según detallan sus informes financieros.

SOBRESIEN RECURSO DE AN

La Suprema Corte de Justicia de la Nación sobreseyó la acción de inconstitucionalidad promovida por la bancada panista en contra de la deuda por 2 mil 500 millones de pesos que la pasada Legislatura le autorizó al Gobierno del Estado.

Al informar que recibieron la notificación de la SCJN, el coordinador de la fracción priista, Edgar Romo, señaló que se trata de una acción más del PAN que fracasa y que sólo hace perder el tiempo.

...Y Diputados arman debate

Diputados locales del PAN y del PRI chocaron ayer por la contratación de un nuevo crédito millonario por parte de la Red Estatal de Autopistas, a un plazo histórico de 35 años.

La bancada panista presentó un punto de acuerdo para solicitar al Estado que les informe sobre el destino del nuevo financiamiento e informarles que no le autorizarán nueva deuda para el 2014 si no se impide que fideicomisos y organismos descentralizados contraten créditos sin previa autorización del Congreso.

“Reitera el Estado su vocación permanente de comprometer a las generaciones futuras, ahora de manera más irresponsable, pues el plazo al que busca contratar la de-

uda es de 35 años”, cuestionó el blanquiazul Mario Cantú.

El coordinador priista, Édgar Romo, difirió al señalar que se trata de una deuda del organismo descentralizado Red Estatal de Autopistas y no del Estado, y destacó que la calificación de AA- (doble A menos) que le asignó Fitch Ratings indica que hay finanzas fuertes para contratarla.

“Es de resaltar que las calificadoras le dieron una calificación de doble A, la cual los hace sujetos de crédito”, dijo Romo, “esto quiere decir que hay finanzas fuertes en la REA y que permiten esta extensión de deuda que sale anunciada”.

Verónica Ayala